

# Le salon de haute coiffure

◆◆◆ Lionel B à Nyon ◆◆◆

## Des services toujours à la pointe de l'innovation et de la tendance !

Installé à Nyon depuis 2008, Lionel B ne cesse de faire progresser son offre, pour que ses clientes et ses clients trouvent chez lui les produits les plus performants du marché, ainsi que les nouveautés et les services les plus à la mode.



### ◆ Coiffure et maquillage mariée

Parce que le mariage est un événement exceptionnel, qui requiert des préparatifs et une mise en beauté exceptionnels, Lionel B propose désormais un essai coiffure et maquillage pour les futures mariées. Le devis est établi en fonction des cheveux et du travail artistique à réaliser.

### ◆ Les soins spécifiques

Méticuleux et très professionnel, Lionel Brandao prend soin des cheveux de sa clientèle à l'aide des meilleurs produits sur le marché, et les quatre soins spécifiques proposés au salon rencontrent un franc succès : le soin profond Olaplex, le soin Cellophanes, le Color Complete, et le Smoother Spa.

Leurs objectifs diffèrent quelque peu mais se rejoignent sur leurs principaux bienfaits, qui sont de reconstituer le cheveu, de le réparer et de lui apporter de la brillance, de le restructurer et de former une barrière protectrice afin de réduire considérablement le taux de casse. Le tout pour que l'on puisse donner la couleur que l'on souhaite à ses cheveux sans les abîmer.

### ◆ Le Barbier de Nyon

Avec tous les services offerts autour de la barbe, Lionel B se positionne véritablement comme LE barbier de Nyon. Le service express est nommé **ONLY THE BRAVE / LE COURAGEUX** et offre la taille express de la barbe et la finition à la tondeuse spécifique ; il dure entre 10 et 15 minutes.

Le service le plus complet est le **ONE MILLION / LE ROYAL**, il inclut la taille de la barbe, la finition à la lame, à la pince à épiler et à la cire (y compris nez, oreilles, sourcils), le massage, le soin de la barbe (huile, pierre d'alun, aloe vera, serviette chaude) et dure entre 60 et 75 minutes.

Entre les deux sont proposés le forfait **SAUVAGE / L'AMBITIEUX**, qui dure entre 20 et 30 minutes, et le forfait **ALLURE / LE COMPLET**, qui dure entre 40 et 50 minutes.

Le Barbier de Nyon propose également plusieurs petits services complémentaires : la coloration de la barbe ou de son contour, l'épilation des sourcils et du visage, le massage crânien/tempes/nuque, ou encore le masque noir purifiant, lequel fait de nombreux émules dans le monde de la beauté masculine.

### Vous souhaitez changer ou entretenir votre look ? N'attendez plus.

Appelez le 022 361 83 70. Visitez le nouveau site web de Lionel B pour en savoir plus sur ses services à la carte : [www.lionelb.ch](http://www.lionelb.ch).

Scannez cette page avec l'application Communemag pour vous immerger dans le contenu de votre salon de haute coiffure !

---

**Lionel B**  
Rue de la Gare 43  
1260 Nyon

# Lionel B, the deluxe hair salon in Nyon

## All the latest innovations in hair care!

Lionel B, which opened in Nyon in 2008, is constantly expanding its services, so that customers can be sure of benefiting from the best performing products on the market, as well as the most cutting-edge hair care treatments.



### ◆ Bridal hairstyling and makeup

Because your wedding is such an important occasion, requiring careful preparation to ensure you look your very best on the day, Lionel B now offers a hair and makeup trial for brides-to-be. The price is based on the type of hair styling and artistic work requested.

### ◆ Special treatments

A true professional and with a great eye for detail, Lionel Brandao takes care of his customers' hair using the finest products on the market and the four specific treatments on offer at the salon have been a resounding success: Olaplex deep treatment, Cellophanes treatment, Color Complete and Smoother Spa. Each of the treatments has a different objective, but what they share is a principle benefit – repairing and restructuring the hair so it stays glossy and creating a protective barrier to reduce the likelihood of breakage. This is so that you can achieve the colour you want without damaging your hair.

### ◆ The Barber of Nyon

With all the beard grooming services he offers, Lionel B can truly be described as THE barber of Nyon.

The express service, called **ONLY THE BRAVE/LE COURAGEUX**, offers speedy beard trimming with an electric shaver; it takes between 10 to 15 minutes.

The most luxurious service is the **ONE MILLION/LE ROYAL**, this includes beard trimming using a razor, tweezers and waxing (including nose, ears and eyebrows), massage, a beard grooming treatment (oil, alum stone, aloe vera and a hot towel) and takes between 60 and 75 minutes. Between the two, are the **SAUVAGE/L'AMBITIEUX** package, which lasts between 20 to 30 minutes, and the **ALLURE/LE COMPLET**, which lasts between 40 to 50 minutes.

The Barber of Nyon also offers several other services: beard tinting, eyebrow and facial hair removal, head/temple/neck massage, and the purifying black facial mask which is popular with many people in the male beauty world.

### Are you thinking of changing your look or just tweaking your current one?

Get in touch on 022 361 83 70. Visit the new Lionel B website for a full list of the treatments on offer: [www.lionelb.ch](http://www.lionelb.ch).

Scan this page with the Communemag app to immerse yourself in this high-class hair salon!

---

**Lionel B**  
Rue de la Gare 43  
1260 Nyon